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Un des lecteurs de Résistance républicaine, Thomas, nous dit
: « Jamel Debbouze, marié à une française non-musulmane et
père de deux enfants aux prénoms français, n’est pas un ennemi
 ».

Le fait qu’un musulman épouse une non-musulmane n’est pas un
signe de tolérance religieuse. En islam, le mariage avec les
non-musulmanes  est  un  instrument  de  conquête,  d’expansion
islamique. De jeunes chrétiennes sont régulièrement kidnappées
en Egypte, au Pakistan, pour les marier de force avec des
musulmans qu’elles n’ont jamais vu de leur vie.
Car les enfants nés d’un père musulman seront obligatoirement
musulmans, quelle que soit la religion de leur mère, quel que
soit le pays où ils naissent. Pas besoin de baptême: père
musulman = enfant musulman.

La  mère  non-musulmane  n’a  pas  le  droit  de  transmettre  sa
religion à ses enfants, ni de les inscrire au cathé, ni de les
emmener  à  l’église,  sauf  pour  des  mariages  ou  des
enterrements.
De plus, vous aurez sans doute remarqué que l’épouse de J.
Debbouze est fort belle, et surtout, claire de peau. C’est
important à noter car chez les Arabes, surtout ceux d’Afrique,
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le simple fait qu’une musulmane soit claire de peau double le
montant du douaire (« mahr » en arabe) que son prétendant doit
payer à son père pour pouvoir l’épouser.
La raison est que les Arabes souhaitent améliorer l’aspect et
éclaircir le teint de leur progéniture en choisissant des
génitrices le moins brunes possible.
C’est la raison pour laquelle les pirates barbaresques étaient
cher  payés  quand  ils  attaquaient  les  côtes  de  France  et
enlevaient des femmes et des enfants blancs pour peupler les
harems des puissants musulmans.
Le même phénomène se constate chez les sultans turcs, dont les
harems n’abritaient quasiment pas de femmes turques, mais des
femmes enlevées en Grèce, Bulgarie, Roumanie et d’autres pays
des Balkans et d’Europe de l’Est.
En résumé, épouser une jolie blanche est une aubaine pour un
maghrébin, et non un signe d’intégration.

Pour les prénoms français des enfants Debbouze: leur garçon
s’appelle Léon Ali (vous l’aurez compris: Léon en France, et
Ali au Maroc). Leur fille s’appelle Lila, sans « s » à la fin
comme la fleur. Lila est un dérivé de Leila, prénom arabe.
De plus, leur mariage religieux a été célébré au Maroc. Je
suppose  qu’ils  n’ont  pas  été  au  Maroc  dans  l’espoir  de
dénicher une église, car des églises, il y en a en France. Ils
ont très probablement célébré un mariage religieux musulman.
Je ne sais pas si le fait d’épouser une non-musulmane à la
mosquée est un signe d’intégration de la part de Monsieur
Debbouze ou de la part de sa femme.
Dans une entrevue, cette dernière a dit qu’en ce qui concerne
la religion de ses enfants, ils la choisiront quand ils seront
adultes. Ca va être gai: ces enfants sont considérés comme
musulmans par la famille de leur père et par la loi du pays de
leur père, ainsi que dans les milieux musulmans de France.
S’ils choisissent n’importe quelle autre religion que l’islam,
leur vie sera en danger.

Je serais curieuse de savoir si les soeurs de Jamel Debbouze



ont été autorisées à épouser des non-musulmans, car ça, c’est
interdit.

Par ailleurs, Jamel Debbouze a dit au lendemain des attentats
du 11 septembre 2001 qu’on ne naît pas terroriste, on le
devient, et qu’il serait bon de se pencher sur le cas de ces
dix-neuf  terroristes  pour  voir  ce  qui  a  pu  les  mener  à
commettre ces attentats. Bref, c’est tout juste s’il n’a pas
dit que c’est la faute de la société, mais que l’islam n’y est
pour rien. Je ne suis pas sûre que ce genre de personne soit
un ami de la France.

J’ai laissé le meilleur pour la fin: Jamel Debbouze a dit que
l’islam existe en France depuis 3.000 ans.
Et dommage pour lui, il ne faisait pas de l’humour ce jour-là
(il aurait dû).
Le premier signe d’intégration dans un pays est de connaître
un minimum son histoire. Or si l’on suit le raisonnement de
Jamel Debbouze, l’islam se serait implanté en France 2.500 ans
avant le christianisme ?
Donc la France était à la base une terre musulmane depuis
1.500 ans quand les chrétiens l’ont envahie et christianisée
par l’épée ?
C’est ça que cet « exemple d’intégration » va enseigner aux
enfants qu’ils a eus d’une française chrétienne ?
Je  trouve  ça  un  peu  sinistre,  car  dans  les  prêches  des
mosquées du Moyen-Orient, les imams hurlent dans les haut-
parleurs qu’il faut éliminer les chrétiens d’Orient « car le
Moyen-Orient était une terre d’islam, où les chrétiens sont
venus nous envahir en razzieurs » !

Eva 


